

謹賀新年

謹んで新年の御慶びを申し上げます。

復帰記念事業として世界でも初めての国際海洋博覧会が催されました昭和50年も暮れ、輝やかしい昭和51年の新春を迎えるに当たり、一言御挨拶を申し上げます。

旧年中は高物価、狂乱物価と悩まされ、村民の皆様方には苦しい生活を強いられて参りましたが良識ある村民の皆さま方が豊かな村作りをモットーに、日夜頑張って下さいました事に感謝申し上げ、心から御礼申し上げる次第で御座居ます。

我々議会も村民の皆様方の公僕として、村民福祉、豊かな村作りに全力投球し、頑張って参ります所存で御座居ます。

議会に対し、村民皆様の御指導御鞭撻を御願い申し上げるとともに、村民の皆様の御健斗と御多幸を心から御祈り申し上げ、年頭の挨拶といたします。



村議会議長

嘉陽宗哲

新年おめでとうございます。

沖縄経済発展のない手と期待された海洋博は、その期待とはウラハラに物価の高騰、投機的土地の買占め等をまねき、その期待を完全に裏切った結果となりました。

しかし今日の段階では、その結果を単独に批判するのではなく、このような歴史的体験を客観的に判断し、総括を重ねながら、今帰仁村の方向性を導き出し、それに向って進むことが今日の私達に与えられた課題だと思っております。



村長

松田幸福

海洋博メリットの一例として本村では、診療所、道路整備、中央公民館、水道事業など社会資本の整備ができたため、長期展望の基礎固めとなり得る「条件」「要素」がそなえられたことあります。

私は、健康で明るい豊かな調和のとれた住みよいムラづくりを基本理念として村政にあたっており、基本構想と土地利用基本計画を基にして、ポスト海洋博にむけ、農業を基礎とした地場産業と自力観光を推進し、新しい村民主体の産業体系を作る所存でございます。

今後とも村民が一体となり輝やかしい今帰仁村の将来像に向うことを期待し、村民各位のご多幸を祈念申し上げて年頭のあいさつとします。

村民の皆さんあけましておめでとうございます。

今年は意気天を衝く闘志満々の辰年であることをお祈りします。

新年を迎える毎に思い出されるることは彼の一休尚僧の歌に「門松は冥土の旅の一里塚めでたくもあればめでたくもなし」と人間の寿命を新年の門松にちなんで歌ったものと思いますが、私達は冥土の旅の一里塚が早く訪れないよう体を大切にし、毎年健康でめでたい新年を迎えたいものです。

本土復帰もすでに四年目を迎えて、私達の周囲をとりまく諸問題は、依然として未解決のまま今日山城清福にいたって居り、これを打開していくには、並大抵の信念や忍耐で益々深刻の度を増して来るであろう難問題を克服することは出来ないものと予想されます。

特に教育問題に対しましては一層痛感されます。本土との格差を如何に是正していくかは、学校と父兄更に子供達との連帯意識を深め、心のこもった暖かい対話を通じ、各自が持っている力で打開していく姿勢が最も要望される時期だと思います。政治行政への批判もありますが、他力本願の考えは禁物ではないかと思います。

辰年は私達全体が一丸となって奮起し、決してくじけず、あらゆる角度から力を結集して明るい住みよい今帰仁村を建設されますようお祈り申し上げ、村民各位の御健康と御繁栄を祈念し年頭の挨拶と致します。



教育委員長

山城清福

謹んで新年の御挨拶を申し上げます。

本土復帰五ヶ年目を迎へるに当り本村教育委員会は昭和47年を基準年次として公立学校施設整備五ヶ年計画を樹立実施して参りましたが51年度は最終年度に当たります。過去の実績については割愛させていただきますが過去四ヶ年は勿論これから統くであろう厳しい現実の悪条件と斗ひながらも51年度は立派な成果を収めるべく最善をつくし度い。



教育長

与那嶺新蔵

又社会教育に重要な役割をもつ中央公民館も完成しましたので村民文化の向上、生活福祉の増進に積極的に努力する所存であります。文化財を尊重し今帰仁城跡を初め村内のうもれた価値ある文化財を調査発掘して之を整備し保存に努めたい計画であります。その他にも多くの問題点がありますが、以上簡単に申し上げ村民の御理解に御指導を仰ぎながら51年度こそは全力投球で村教育行政の飛躍を祈念するものであります。

あけましておめでとうございます。

昨年はインフレ、物価高騰や海洋博等の経済変動があつて、多くの社会不安をまねきましたが、今年は良い年であります様村民と共に願うものであります。

さて今帰仁村選挙管理委員会では、かねてから願っていました今帰仁村明くる正しい選挙推進協議会が、村内各種団体の御協力を得まして昨年四月に発足しました。村民の皆様、今帰仁村明くる正しい選挙推進協議会に御参加していただき、お願い致します。

私達の住んでいる県市町村を地方自治体といい、その区域の行政を処理していくために一定の自治権をもっています。私達がよく考えなければならないのは、これら地方自治体は、中央政府のためにあるのではなく、地方住民のためにあるのです。いいかえれば地方自治体の最終責任者は我々住民自身であるということです。

私達が県知事や村長を選挙しました議会議員を選挙するのは、自分の住んでいる地方自治体の政治行政を、自分達の手で行なうためなのです。

選挙を明るく正しい選挙にする事は、自分達の住んでいる町村を、明るく住みよい豊かな村作りをするためだと思います。



選管委員長

新城俊雄

輝かしい新春を迎えるにあたり村民の皆様の御健康と御繁栄をお祈り致します。そして広報紙面をもって村民の皆様に御挨拶を申し上げる機会を得ました事は、私の最も嬉しいとするところであります。

今年は特に「海洋博後の豊かな村作りはどこに求めるべきか」と真剣に考え、行動を起こすべき年ではないかと考えて居ります。



農業委員会長

山城正

特に昨年末の石油危機、財政危機等の影響を受け、今後の経済状況、社会状況は厳しくなることが予想されます。しかしながら「農業は不況の状況下では強い」と言われて居るよう、現在農業の見直し論が盛んになつて居ます。

特に今年は、農業で豊かな村作りを推進していきたい所存でございますので、村民各位の御理解と御協力を戴き、本村農業並びに村民経済が、躍進的な発展の年になりますように力をそそぐ考えであります。

村民の御指導と御助言を御願い申し上げ、年頭の挨拶に替えて戴きます。

謹んで新春のお祝詞を申し上げます。

村婦人会も皆様方の御後援のお陰で年々進展の途を辿りてまいりました事を感謝申し上げます。

今年も多種多様な思惑と問題を残し乍ら50年を送り、51年という区切り点に立った時、今年もまたどのように変動し、どのように激動するかと重く頭にのしかかってきます。

不況は未だ続くであろうし、物価はどのように動くだろうか。そのような中で農村の婦人会活動の方向づけも生活の自主防衛、新生活運動、行事改善等に力を入れなければならぬと思います。

自らの方で自らの生活を築き上げる事は農村婦人として、また農業生産者としての意識を高めることになり明るい農村社会建設を荷負う力強い組織母体にもなるかと思われます。

そして婦人の一人一人が、村の新生活推進協に積極的に協力し、無駄も見栄もない明るい農村建設に努力することを希望します。

婦人会は此の不況下で生活を見つめることの出来る婦人の育成、各々の生活向上に努力する主婦の学習の場としての会活動を目指しております。そのためにも村を推進母体として良く連携を密にして運んでいきたいと思います。

今後より一層の御指導を迎ぎながら邁進致したいと思っております。

あけましておめでとうございます。

希望にあふれた輝かしい新春を迎えるにあたり皆さんのご健康とご繁栄を心からお祈り申し上げます。なを私ども区長会は、皆さまの公務となり区民のため村民のためあかるく話しやすい区長になります。今後の公民館活動を行い、又皆様のご協力をお願い致します。

なお旧年は海洋博という大きな国際事業を行ふにあたり諸物価の高騰と我々の生活をおびやかしましたが、今年たつ年は、我が農村が繁栄の年である事を祈り、我々区長会はあかるく平和で住みよい今帰仁村の村づくりのために頑張る事をちかい年頭のあいさつといたします。



婦人会長
小浜 孝子

今帰仁村民の皆様明けまして新年おめでとう御座います。

明け間歳は明るく心豊かな歳になります様願って居ます。旧年中は皆様の御指導御鞭撻を賜り、厚く御礼申し上げます。

去る年は公私共に多事多難な月日で御座いましたが皆様の御協力の賜もので切り脱ける事ができ、誠にありがとうございました。

かえり見ますに50年度の我が村の文化事業は高度に邁進している事と信じ、喜びにたえません。

然る上は皆様と共に各施設を大いに利用し、その価値を發揮させ、尚一層皆様の英知を結集し、文化今帰仁に新しい花を咲かせ実をむすばし、未来への遺産として残す様、一致団結して頑張ろうではありませんか。

以上の実現を図る為には先ず健康第一を感じております故、皆様の御健康と御多幸あらん事をお祈り申し上げまして年始の辞と致します。



老人クラブ会長
仲松 弥興



区長会長
松本 光弘

各支部青年会員のみなさん新しき年を迎えるにあたり新春のお慶びを申し上げます。

復帰後今日まで高齢経済成長を遂げてきましたが、その成長とはウラハラに、沖縄においては逆の面での変遷をたどってきたのが多々見受けられます。

特にその筆頭に上げられるのが経済開発の起爆剤として国内外の注目期待をよせて開催したはずの海洋博であり、いざ開催されると、台風のすぎ去るがごとく荒れ放題、他府県とは比べものにならないほどの物価上昇をひき起しました。

このような社会状況下でお互い青年は、一致団結して、これから沖縄、村の今後の課題をふまえ、お互い勉強しあって住みよい今帰仁村にすることを希望し、新年のあいさつとします。



青年会長
諸喜田 権生

あけましておめでとうございます。

昨年7月に開催された沖縄国際海洋博覧会のため、昨年は公私共々なにかとお忙がしい年がありました。

海洋博期間中は「人口流動による予期しない事故が発生する」と云うことが当面の課題であったため、本村消防団としても旧盆、正月等の替ら(夜警)は特に緊迫したもの。しかし幸いに、人身事故や火災の発生件数も少なく、今日胸をなでおろしているものあります。

本村にも5階以上のビルが盛んに建設されつつある昨今、一昨年4月、本村と本部町において消防一部事務組合を結成、組合においてはしご消防車を購入しました。火災発生後の消火活動はもとより、予消防にお一層、力を尽くす考えであります。

部落においては、農業みなし運動を推進し、地域社会のため、明るい村づくりの建設に努める所でございます。

何卒、今後とも私達今帰仁消防団に、ご指導、ご援助をして下さることをお願い申し上げ、団員一同となり消防業務に力をそぐことをお誓いし、消防団員350人を代表して、新年のご挨拶をいたします。



消防団長
金城 寛一



農協長
大横 治

新春を寿ぎ

明けましておめでとうございます。

昨年はインフレ物価高騰と実にきびしい年がありました。

海洋博の開催は国際的な行事で多忙な日々で過して参りました。

これは将に北部の夜明けと言葉でも過言ではありません。道路、交通、港湾にも大きなプラスになつたこと思います。

商工会は創立2年余有、地元経済発展のために吃々と頑張っています。経営改善普及事業や一般事業の基盤に立ち、村民のみなさまとともに頑張り抜くことを誓います。ご協力よろしくお願ひ申し上げる年頭のあいさつとします。



商工会長
宮里 政徹



郵便局長
諸喜田 勇夫

